



La première chose, donc, qu'on doit faire dans l'oraison est de se pénétrer intérieurement de la présence de Dieu, ce qui se doit toujours faire par un sentiment de foi fondé sur un passage tiré de l'Écriture sainte.

EM 2,14

De La Salle

Réflexion du Fr. Santiago Rodriguez Mancini, fsc - Argentine

Ce que nous appelons « spiritualité » est une manière de désigner une relation d'amitié, de personne à personne, avec Dieu.

Un Dieu présent, c'est-à-dire quelqu'un dont l'être à côté de nous nous touche personnellement. Prendre un temps long et quotidien pour être ensemble est fondamental pour nourrir cette relation d'amitié. La première chose à faire est donc d'approfondir notre conscience de cette présence.

L'Écriture nous aide à ouvrir les yeux et à voir l'Invisible. L'Écriture nous donne le juste sentiment de la vie, pour la sentir dans la foi, la sentir dans la confiance et nous abandonner à cette présence amicale, paternelle, maternelle, fraternelle.

De La Salle dit « se pénétrer » de cette présence. C'est ainsi que cette conscience de ne pas être seuls deviendra permanente.